



Conéctate | A-Z | Guía TV | Cookies | Buscar...



Portada Tecnología Economía Secciones Noticias 14h Noticias 20h Fin de Semana Vídeos Blogs

NOTICIAS CUATRO Lo último Tarjetas black Un monstruo viene a verme Diana Quer El tiempo Lo más Visto Viral Directo

Catalá y Graduados sociales acuerdan fomentar el arbitraje y la mediación para la mejora de la Justicia

26.09.16 | 19:13h. EUROPA PRESS | MADRID

Compartir 4

Twitter

correo

El ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, se ha reunido esta martes con el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales, Javier San Martín, para tratar la necesidad de fomentar y mejorar el arbitraje y la mediación para la mejora de la Justicia.

El Consejo de Graduados se ha mostrado dispuesto a participar, junto al resto de agentes jurídicos, en el estudio de las medidas que haya que adoptar en el futuro para la mejora de la Justicia.

La necesidad de fomentar y mejorar el arbitraje y la mediación, "descargando así a la jurisdicción laboral", y el estudio de la especialización de los jueces y de la carrera profesional de los jueces de lo Social, han sido algunos de los temas tratados, según ha informado en un comunicado el departamento que dirige Catalá.

En este encuentro también han estado presentes la secretaria de Estado de Justicia, Carmen Sánchez-Cortés, y el secretario general de la Administración de Justicia, Antonio Dorado. Esta reunión se enmarca en la nueva ronda de contactos que Catalá está manteniendo con representantes de todos los sectores del ámbito de la Justicia coincidiendo con el comienzo del nuevo curso.

déjanos tu opinión

Debes iniciar sesión para poder comentar

Inicia sesión

Esta web no se hace responsable de las opiniones y comentarios de los usuarios.

El número de comentarios enviados puede no coincidir con los publicados debido a la moderación.

los vídeos más vistos



Atroco a un anciano en Villaverde



El 'eléctrico' castigo de una chica cuando descubre que su novio es infiel



La violencia entre bandas latinas se recrudece en el barrio madrileño de Vallecas



La alegría que produce ver por primera vez a tu madre



Una Miss Universo se cobra la venganza contra Trump, 20 años después

noticias cuatro

es noticia en detalle + popular lo último



Mejor de fiesta que estar con sus hijos

La Policía Nacional ha detenido a los padres de dos niños de 2 años y 11 meses de edad por abandonarles a ambos en su domicilio ubicado en el distrito de Tetuán para irse de fiesta. Los niños estaban en unas "penosas condiciones higiénicas y de salubridad".

González se siente "engañado" por Sánchez

Detenidos tres yihadistas en España

Un policía mata a tiros a otro afroamericano

Juicio por descuartizar a una pareja holandesa



Ataque mortal

Muere una niña tras el ataque de un leopardo en El Cairo



Masacre en la boda

El padre de la novia tira una granada en la boda y mata a 13 personas

Hijo, acéptame

Venganza en Madrid

Buen samaritano

Watts se divorcia

ver más

lo más visto

Atroco a un anciano en Villaverde